

Vida Social

FALLECIMIENTO

Dejó de existir ayer en el Hospital de Curicó, el Presbítero don Esteban Cepetic Kumen. Sus funerales se efectúan hoy, después de una Misa que se oficiará, por el eterno descanso de su alma, a las 11,00 horas en la Parroquia Matriz.

DIA DEL COLEGIO DE LA INMACULADA

Mañana 21, se celebra el día del Colegio de la Inmaculada Concepción.

Con ese motivo se oficiará una Misa a las 9 horas, en la Capilla del establecimiento, con asistencia de las ex-alumnas.

EXPOSICION DE ARTE

Ayer quedó inaugurada

y abierta al público, en la Alianza Francesa, la Exposición de Arte, con obras del prestigiado artista nacional Sr. Nemesio Antúnez. La Exposición que auspicia el Centro Cultural Chileno Francés, estará abierta diariamente en los horarios acostumbrados.

CORONAS DE CARIDAD

Ha sido donada a la Sociedad San Juan de Dios, una corona de caridad en memoria del Pbro. Esteban Cepetic Kumen, enviada por el Sr. Tomislav Vukov, Sra., e hijos.

—Al Hospicio de Curicó ha sido donada una corona de caridad en memoria de la Sra Marta Castro vda de Quezada.